

**Die Offiziersgemeinschaft Ahrtal und die Vereinigung der Logistiker der  
Bundeswehr "Blauer Bund"  
zu Besuch bei MK-Technologie in Graftschaft-Gelsdorf**



Die Offiziere der Offiziersgemeinschaft und des „Blauen Bundes“ informierten sich bei dem Graftschafter Unternehmen MK-Technologie über die Techniken und Trends im Bereich Metall-Feinguss und Rapid Prototyping.

Die Firma MK-Technologie GmbH mit mittlerweile 26 Mitarbeitern, wurde 1997 durch Dipl.-Ing. Michael Kügelgen gegründet. Sie beschäftigt sich mit der Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Sondermaschinen für den Vakuum- und Feinguss, die im Bereich Rapid Prototyping und Rapid Produktion zur schnellen Herstellung von Kunststoff- und Metallteilen weltweit eingesetzt werden.

Während des hoch interessanten Firmenrundgangs und der anschließenden Produktpräsentation im Technikum informierte Geschäftsführer Michael Kügelgen persönlich die Besucher über die innovativen und mehrfach ausgezeichneten Anlagen und Verfahren. Er erläuterte die spannende Entwicklungsgeschichte aber auch die technischen Details der Produkte seiner Firma. So erfuhren die Offiziere, dass kaum noch eine Feingießerei weltweit ohne die Technik der Firma MK-Technologie auskommt. So erklärt sich dann auch der Exportanteil der in der in Graftschaft ansässigen Firma. Auf allen fünf Kontinenten werden MK-Anlagen eingesetzt. Sowohl Großkonzerne wie auch mittelständische Unternehmen aller Branchen von der Luft- und Raumfahrt über die Automobilindustrie, Medizintechnik, Maschinenbau bis hin zur Haushaltswaren- und Unterhaltungselektronik gehören ihrem Kundenkreis an. Alle Mitglieder der Besuchergruppe-überwiegend Ingenieure- waren nach der Präsentation von der innovativen Leistungsfähigkeit der Firma überzeugt.

Ein abschließender Rundgang durch die private Oldtimer- und Flugzeugmodellsammlung sowie eine Stärkung mit Kaffee und Kuchen beendete diesen informativen Besuch.